

L'horreur bientôt à domicile

Parents dénoncés à l'école par leurs enfants

Ce sera par exemple un soir de novembre, peu après 19 heures : Jacinthe mère de famille prépare le dîner pendant que sa fille 9 ans joue avec sa poupée . Elle entend frapper *lourdement* à sa porte. Un peu surprise, elle se dirige vers l'entrée, ouvre ... et se retrouve précipitée dans le cauchemar le plus complet...

Bienvenue en France : Le pays où les enfants DÉNONCENT leurs parents... POUR LA « SANTÉ » DE TOUS...

Pourquoi ? Tout simplement parce que l'Éducation Nationale a émis le 5 mai 2020 une « fiche » pour identifier les élèves dont les parents seraient « réticents aux recommandations faites en matière de santé publique » et diffuseraient des « discours dangereux sur de faux remèdes ». Il s'agit de ce document :



Banal en apparence... Une fiche officielle avec les couleurs de la République Française. Mais derrière la sobriété, un objectif : **la TRAQUE des parents qui « pensent mal »**... C'est ainsi que les parents ayant exprimé en famille leur « réticence » aux grotesques et génocidaires recommandations de santé comme les tests et la vaccination qui vont devenir obligatoires, seront sévèrement punies.

Pendant la crise du COVID, elle a abordé ces sujets comme ça, chez elle, en réagissant à un reportage du journal télévisé ou au téléphone avec une amie...

Sans savoir que sa fille serait interrogée, à son retour en classe.

Les remèdes naturels sont désormais une voie désormais INTERDITE. Elle va devoir affronter une machine qui se met en marche, impliquant la justice, la police, qui lui rend visite chez elle...

...Avec en ligne de mire le risque de perdre la garde de son enfant « pour manquements répétés à son éducation et à sa santé ».

C'est ainsi que la Reine Elizabeth elle-même annonçait que les enfants allaient pour des raisons de santé être enlevés à leurs parents :

https://youtu.be/_Y2HLsVl6o

que Macron affirmait que les enfants n'appartenaient pas à leurs parents mais à la république. Dans ce climat infernal, absurde, dément qui se généralise, le Docteur Raoul, expérimenté, diplômé, compétent doit maintenant affronter la justice. Il est menacé d'être rayé de l'ordre des médecins (le Professeur Philippe Even, lui, a déjà été condamné pour ses écrits : « Guide des 4000 médicaments utiles, inutiles ou dangereux » – « Corruption et crédulité en médecine » etc etc...) pour avoir prôné le médicament efficace : la chloroquine lorsqu'elle est utilisée dès le début... alors que les consignes officielles disaient : « Si vous êtes fiévreux, restez chez vous !!! » Les hôpitaux qu'on disait surchargés à part quelques-uns étaient quasiment au chômage. Il y est même interdit d'y pratiquer des autopsies ; les clandestines ont prouvé que les déclarations officielles étaient des fake-news. Les principes de la psychologie sont tels que ceux qui font voter de telles lois, sont ceux qui ont ce concept en tête, donc les pratiquent. D'autre part, les EHPAD ont utilisé à tour de bras le Rivotril, médicament eugénique qui a soulagé définitivement bien des personnes âgées atteintes d'autres affections fatales, mais attribuées faussement et systématiquement au COVID-19, appelé ainsi parce qu'il avait été prévu de le diffuser justement en 2019 ... et nous vivons l'agenda 2020 signé et décidé en 1993, car c'est en 2020 que commence le génocide de 90 % de l'humanité dans l'inconscience apeurée donc fatale avec la collaboration fortement majoritaire du clergé qui ne dit mot mais applique d'une manière souvent rigoureuse, même lors de la réception des sacrements, toutes ces consignes liberticides nuisibles à la qualité relationnelle et au culte.

"IL NE PORTAIT PAS
DE MASQUE!"



La peur inoculée par les médias et
une police formée dans le
but de la promouvoir

met en danger les adeptes irraisonnés du masque, des tests qu'il est encore légal de refuser, mais surtout des vaccins MORTELS qui vont vite devenir obligatoires partout et pour tous. Donc, préparons les refuges, prions et convertissons-nous. Heureusement, l'Avertissement ou Illumination des consciences, qui est le retour intermédiaire du Christ (l'autre étant à la fin du monde) à l'automne va changer le donne.

Roger AUBERT